
Empresa de tecnologia define área  
e injetará R$ 5 bilhões em Sumaré 

Governo Zezé anuncia extensão do 
SAMU para municípios vizinhos

Prefeito Henrique do Paraíso intermediou detalhes de investimento nesta terça-feira, em encontro com 
representantes do grupo Aurea Finvest; empresa quer se instalar nas proximidades da Bandeirantes  PÁGINA 08

duPlA ArmAdA

divulgação

Um advogado, de aproximadamente 70 anos, levou dois tiros na cabeça durante 
uma tentativa de roubo a uma moto, na Chácaras Assay, em Hortolândia, nesta 
terça-feira (14). Durante o crime, na Estrada Nove, um policial à paisana interveio 
e houve troca de tiros. Os criminosos fugiram e a vítima foi socorrida com vida. 
A vítima foi baleada no olho.                                                                                           PÁGINA 09

Advogado é alvejado com tiro 
na cabeça em Hortolândia

GCM de SuMaré vai preSo ao atirar para o alto PÁG. 09

Hortolândia pretende 
expandir a regionaliza-
ção do SAMU (Serviço 
de Atendimento Móvel 
de Urgência). A novida-
de foi anunciada pela Pre-
feitura durante a cerimô-
nia da entrega da refor-
ma e ampliação da cen-
tral do serviço, na manhã 
desta terça-feira (14). O 
evento comemorou os 17 
anos de implantação do 
SAMU no município. Na 
ocasião, a Prefeitura tam-

bém fez a entrega simbó-
lica dos novos uniformes 
para as equipes de socor-
ristas que atuam no ser-
viço. A cerimônia contou 
com as participações do 
prefeito, José Nazareno 
Zezé Gomes (Republica-
nos); do vice-prefeito e se-
cretário de Governo, Car-
los Augusto Cesar, o Ca-
fu (PSB); do secretário de 
Saúde, Denis José André 
Crupe; e autoridades do 
Legislativo.              PÁGINA 07Prefeito de Hortolândia, Zezé Gomes, e vice, Cafu César, entregaram novos uniformes para socorristas da cidade

divulgação
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Presidente da oAB Sumaré 
aponta conquistas da gestão

divulgação Após três anos à frente da 
subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) 
de Sumaré, o advogado 
Paulo Roberto da Silva en-
cerrou sua gestão apon-
tando um legado de avan-
ços estruturais, inclusão e 
capacitação profissional. 
Em sua despedida, o pre-
sidente destacou as con-
quistas alcançadas duran-
te o triênio 2022-2024, afir-
mando ter transformado 
a subseção em um espaço 
mais “acolhedor e eficien-
te” para advogados e para a 
população.               PÁGINA 03Paulo Roberto comemora avanços consolidados na OAB

murilo rinaldo cria grupo 
para aprovar loteamentos  PÁGINA 04

Nova odessa retoma Feiras Noturnas 
nesta quarta, quinta e sexta-feira PÁGINA 06

Gestora quer zerar fila 
de exames médicos para 
mulheres em Sumaré    PÁGINA 03

ESTudoS TéCNICoS

CroNoGrAmA Em Ação

BASE dE ExCElêNCIA

CoNTrolE FINANCEIro

Educação de Sumaré terá 
licitações modernizadas

divulgação O novo secretário de Edu-
cação de Sumaré, Danilo 
de Azevedo Costa, afirmou 
que a pasta passará por ri-
goroso controle financeiro, 
administrativo e realizará 
a modernização de proce-
dimentos licitatórios. O se-
cretário destacou que uma 
prioridade será a imple-
mentação de uma adminis-
tração focada no uso ade-
quado dos recursos públi-
cos. “A estratégia para oti-
mizar os recursos da Secre-
taria de Educação será ba-
seada em planejamento efi-
ciente”, afirmou.       PÁGINA 05Secretário de Educação adiantou novos objetivos 



Volto, depois de alguns dias de descanso, com muitas 
dúvidas e um pouco de esperança. Hora de grande 
reflexão: tenho cumprido o meu dever neste 2025 

que ainda não mostrou a cara? Como viverá o planeta com 
um Donald Trump se fazendo de imperador, ameaçando 
anexar o Canadá, tornando-o o 52º Estado americano e, 
mais, querendo comprar a Groenlândia? Quem vai diri-
gir o país da maior democracia ocidental, a partir de 20 de janei-
ro próximo, é um bilionário que ameaça o planeta com ideias es-
tapafúrdias. A Europa vai suportar isso? China e Rússia, o que fa-
rão para impedir essa ambição? As guerras entre Ucrânia e Rús-
sia terão um fim? Israel continuará a reagir contra seus inimigos 
no Oriente Médio? A faixa de Gaza continuará a ser alvo de bom-
bardeios? E os países da América Latina seguirão na curva da di-
reita ou da esquerda?

As interrogações ganham volume. Tempos de turbulência, no-
vos ciclos de medo e de paisagens mortuárias nos aguardam. A par 
das tensões que viveremos nesse segundo tempo do governo Lu-
la III, quando o jogo da economia, apitado pelo árbitro Fernando 
Haddad, será disputado entre os times da gastança e da poupan-
ça. A vereda por onde devemos passar é estreita, daí o esforço pa-
ra não sermos engolidos pela batalha que se travará na arena eco-
nômica. Os grupos internacionais já estão pulando fora do nosso 
chão, temerosos de verem seus volumosos investimentos escorre-
garem nas mãos inábeis dos nossos financistas.

Querem um conselho? Vamos a ele: não gastem mais do que de-
vem poupar. Saibam administrar quando e como abrir o cofre. Sob 
a lembrança de que Sua Excelência, Luiz Inácio, prometeu, quando 
se assentou na cadeira central do Planalto pela terceira vez, reali-
zar o melhor governo de toda a história republicana. Olhe o tem-
po, senhor presidente. A partida está no 52º minuto.

Mãos à obra. Ao lado da prudência na escolha de novos inte-
grantes do seu Ministério, urge, presidente Lula da Silva, adotar a 
virtude da moderação, tão importante nesses tempos agressivos 
que estamos presenciando. Sabe-se que o senhor desconfia muito 
dos conselhos que chegam aos seus ouvidos. Mas abandone, pau-
latinamente, o tom palanqueiro e evite usar imagens que tendem 
a causar polêmica, como esta dos homens brasileiros que prefe-
rem amantes às esposas. Claro, sua intenção não foi a de enalte-
cer o adultério, mas a índole nacional levou o caso para o foro da 
fofoca. Não exagere, não rompa os limites de sua autoridade, des-
frute livremente de sua linguagem, mas contente-se com o estri-
tamente necessário, sem arroubos e extravagâncias que acabam 
roubando o estoque de bom senso. A intemperança, dizia Mon-
taigne, é “a peste da volúpia”.

Evite, ainda, cair na sela da pavonice, muito comum nos tempos 
de desfiles canhestros para chamar a atenção de espectadores e 

ouvintes. Os idos de Luís XIV, que desfilava em Versailles 
em seu cavalo branco adornado de diamantes, já se foram. 
O Brasil de 2003 até que propiciava momentos de Estado-
-Espetáculo, onde o ator principal podia desfilar vaidades 
e virtudes. O senhor, afinal de contas, subiu ao cume da 
montanha, trilhando um tortuoso caminho, que começou 
na base da pirâmide. E os brasileiros ansiavam vê-lo como 

se comportaria no comando do transatlântico nacional.
Seu estilo de governar, de falar e se comportar foi bem observa-

do pela plebe e pelas elites. Até 2011. Oito anos e oito dias. O Bra-
sil de hoje é outro, mesmo continuando com as amarras do pas-
sado. Dessas observações, sai mais uma sugestão. Tenha cuidado 
com a imagem plástica que o “novo comunicador” do Lula III, Si-
dônio Palmeira, tentará construir. Publicizar em demasia um en-
te público, seja um indivíduo, seja uma organização, é construir 
um castelo na areia.

Atente, também, para o valor da humildade, que ganhou de An-
dré Comte-Sponville, filósofo francês, a definição: “a humildade é 
a virtude do homem que sabe não ser Deus”.

Tempos de dureza, de polarização intensa e continuada entre 
seus exércitos e os de seu opositor, um capitão que nunca foi bem-
-visto nas Forças Armadas, tempos de ódio, com a arena cheia de 
opostos se matando. É hora de criar um contraponto à desdita. Pro-
cure viver de modo mais leve, suave, evitando rompantes, atitudes 
tresloucadas, viagens longas. Cuide de sua saúde.

E não menospreze o vozeirão do imperador global, que já fez 
uma ameaça, mesmo leve, ao Brasil. O senhor Donald quer o tro-
no do planeta. Seja justo. E o leme do Itamarati deve seguir os ajus-
tes sob a égide do pragmatismo.

“Ainda estamos aqui”, disse o senhor, em sua fala por ocasião do 
evento que lembrou dois anos da barbárie que assolou os Três Po-
deres, em Brasília. Temos que comemorar com orgulho a espeta-
cular performance de nossa atriz Fernanda Torres, no magistral 
filme de Walter Salles sobre a vida do ex-deputado e engenheiro 
Rubens Paiva. Esse filme é um pilar de conscientização para blo-
quear a tirania.

Viva!
Em suma, presidente Luiz Inácio Lula da Silva, busque se guiar 

pela deusa de olhos tapados, Têmis, aquela que o senhor avista 
de sua sala no terceiro andar do Palácio do Planalto, e que é de-
senhada com uma balança e dois pratos em equilíbrio, que apon-
tam para o estado da ordem e da igualdade. Ao seu lado, o senhor 
tem uma conselheira. E parceira. A primeira-dama, Janja, é, pelo 
que se intui, uma luz que ilumina seus passos.

Não se deixe envolver pelas doses de ódio que continuam a emer-
gir nas ondas de intensa polarização política. Nietzsche anuncia-
va: “o que fazemos por amor se consuma além do bem e do mal”.

Abrindo as janelas de um novo tempo
Gaudêncio Torquato  é escritor, jornalista, professor titular da USP e consultor político

Acomunicação de massa tem ganho cada vez mais impor-
tância na sociedade digital e no Brasil não seria diferente. 
No entanto, em nossos dias, é preciso muito mais atenção 

no conteúdo divulgado por todas mídias, sejam elas da imprensa 
tradicional ou das Redes Sociais. O ex-presidente da Câmara dos 
Deputados e ministro da Indústria e Comércio, Ulisses Guimarães, 
dizia que “a verdade não tem proprietário exclusivo e infalível”. Foi 
ele quem também alertou os cidadãos brasileiros para uma má-
xima perversa: “na política, o que importa é a versão, não o fato”.

Há muito tempo a informação e desinformação têm se confron-
tado em batalhas homéricas pela história, basta lembrar o aforismo 
do ministro da propaganda do Hitlerismo, Joseph Goebbels, que 
declarou: ‘’uma mentira contada mil vezes, torna-se uma verda-
de’’. Em consequência disso não acredite devotadamente em ma-
térias que circulam sobre redução da pobreza e da extrema po-
breza. A verdade é que o Brasil, oitava economia do mundo, con-
tinua com 33% da população vivendo abaixo da linha de pobreza, 
ou seja, vivendo com menos de R$ 665,00/mês (pobreza - 27,7%) e 
R$209,00/mês na extrema pobreza (4,8% da população).

Então, devemos comemorar, o quê? A fome? Se olharmos o de-
sastre comemorado por um grupo, temos, por região, o Nordeste 
com 47,2% da população, vivendo na pobreza e 9,1% na extrema 
pobreza; e o Norte apresenta 38,5% na pobreza e 6% na extrema 
pobreza. Pergunto é possível comemorar?

O pior desse quadro é que a pobreza corresponde a um terço 
da população brasileira sustentada não pela atividade econômi-
ca, mas pelas esmolas temporárias do Bolsa Família e do Benefí-
cio de Prestação Continuada (BPC), que o governo está estudan-
do limitar reajustes e restringir o acesso. Para complementar esse 
panorama desalentador, 21,2% dos jovens entre 15 anos e 29 anos 
nem estudam, nem trabalham. A geração ficou reconhecida joco-
samente por aqui como ‘Nem Nem’.

Na educação, não há ainda razão para ter muito otimismo mesmo 
que a toda hora seja repetida aquela frase entre os políticos: ‘’sem 
educação, não há salvação”. Fica a dúvida então por que nos últi-
mos 20 anos, a salvação ainda não veio? Uma matéria publicada 
na semana passada em um grande diário revelou uma avaliação 
de desempenho em Matemática no 4º ano do ensino fundamental. 
O Brasil aparece na desonrosa 55ª posição com suas crianças não 
dominando sequer a aritmética, ou seja, divisão e multiplicação.

 Informações apropriadas também existem. Diversos estudos re-
centes indicam que a instabilidade política e os desencontros dos 
pronunciamentos da cúpula do governo brasileiro, em especial so-

bre austeridade fiscal e iniciativas constantes no aumento sobre 
tributação na venda, renda e capital, têm desestimulado investi-
dores e reduzido os valores dos ativos no mercado de capital brasi-
leiro. Há grandes diferenças no retorno do capital investido, além 
do que, os gastos continuam numa situação irresponsável, porque 
o governo federal não entende que é preciso cortar custos/gastos.

Esses mesmos estudos expõem ainda que a verdade dos números 
atesta que não se pode postergar mais os cortes substanciais nas des-
pesas públicas, que contemplam preocupantes privilégios, corrupção 
e impunidade. A taxa cambial comprova também que o governo de-
veria acabar com discursos desencontrados, porque a variação cam-
bial neste ano já chegou em 17,00%, diante de uma inflação de 4,75%.

Tudo sugere que as ações desencontradas do governo estão des-
truindo o mercado de capitais no Brasil com seu comportamen-
to. Tem desvalorizado os ativos das nossas empresas precificadas 
a valores baixíssimos. A rentabilidade no Ibovespa no ano é nega-
tiva (-6,34%), enquanto as bolsas norte-americanas vêm apresen-
tando resultados maravilhosos (19,16% Dow Jones; 26,48% S&P; e 
26,25% Nasdaq). No acumulado dos últimos quatro anos e 11 me-
ses, a média Ibovespa foi de 1,71% aa, para um IPCA médio de 6,03 
% e uma desvalorização cambial média de 9,62 %.

Com desvalorização cambial igual a 59% acima da variação 
do IPCA, os insumos importados e as importações de máquinas 
e equipamentos vão travar a modernização das indústrias e em 
consequência a já combalida produtividade de nossa indústria. 
Diante desses números estarrecedores existe ainda muita gente, 
com competência e não analfabeta, aplaudindo e dando respaldo 
ao atual governo. É desanimador, mas à frente a conta inevitavel-
mente chegará a todos nós.

 Não sou um pessimista, porém identifico o mal que há no ufanis-
mo e nas narrativas da atual gestão. O que então fazer? Aguardar, de-
mocraticamente as próximas eleições gerais. Precisamos contrariar 
desta forma Goebbels e adotar a verdade para que a geração atual de 
líderes deixe um legado melhor paras nossas crianças e jovens. O im-
portante é que nos afastemos dessa imobilidade, morosidade ou letar-
gia e avancemos verdadeiramente num ciclo virtuoso real e concreto.

Definitivamente precisamos mudar para obtermos mais eficiên-
cia, com menos discursos e mais ações concretas a fim de que as 
tarefas sejam concretamente executadas, com o mínimo de erros 
e alcançar mais produtividade e melhor rentabilização de recur-
sos. Portanto, entre Goebbels e Albert Einstein, fico com Einstein, 
quando ‘sentenciou’: ‘’Estupidez é fazer a mesma coisa sempre e 
esperar resultados diferentes”.
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Clima Região

Sol com algumas nuvens e 
chuva passageira durante o dia. 

À noite o tempo fica firme.

TEMpERATuRA

mínima 19 o  l  máxima 29 o
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Educação de 
Sumaré passará 
por modernização 
nas licitaçõesCidades

A nova gestora da BEM 
(Base de Excelência da Mu-
lher) de Sumaré é Viviane 
Silva, conforme portaria 
publicada no diário oficial 
do município. Ela é forma-
da em gestão pública e tem 
ampla experiência em ges-
tão hospitalar.

Além disso, Viviane 
atuou como assessora par-
lamentar, foi coordenado-
ra da ouvidoria do SAMU 
(Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência) e ge-
rente administrativa do 
CEU (Centro Educacional 

Unificado), onde trabalhou 
com crianças e adolescen-
tes. “Estamos prontos para 
melhorar a qualidade de vi-
da das mulheres de Suma-
ré. Esse é o nosso principal 
objetivo”, explica.

Segundo Viviane, a prio-
ridade dos primeiros meses 
da nova gestão é zerar a fila 
de espera. “Vamos trabalhar 
para que todas as mulheres 
que esperam por algum exa-
me ou procedimento sejam 
atendidas”, afirmou.

A Base de Excelência da 
Mulher atende mulheres de 
todas as faixas etárias e ofe-
rece consultas e procedi-
mentos ginecológicos por 

meio de encaminhamen-
to das UBSs (Unidades Bá-
sicas de Saúde).

No último ano, foram 
realizados 4.414 procedi-
mentos, como ultrassom, 
biópsia, inserção de DIU e 
cardiotoco. Além disso, a 
unidade fez 11.408 consul-
tas especializadas, como 
mastologia, ginecologia, 
obstetrícia, nutricionista e 
fisioterapia pélvica.

O prefeito de Sumaré, 
Henrique do Paraíso (Repu-
blicanos), tem em seu pla-
nejamento de governo polí-
ticas públicas para o públi-
co feminino, como a criação 
da Secretaria da Mulher, 

rondas da GCM (Guarda 
Civil Municipal) com foco 
em combater a violência do-
méstica, criação de cursos e 
incentivos para as mulheres 
empreenderem e qualifica-
ção profissional.

“Em Sumaré, em nos-
sa gestão, vamos trabalhar 
para que todas as mulheres 
sejam respeitadas e sempre 
tratadas com dignidade pe-
lo poder público”, disse.

No Fundo Social, presidi-
do pela primeira-dama Dé-
bora Mikaelle Ventura Stein 
Sciascio, também estão sen-
do elaboradas ações para as 
mulheres em situação de 
vulnerabilidade social.

Nova gestora da Base de Excelência 
da Mulher quer zerar fila em Sumaré

Nova co-gerente quer trazer melhorias na 
qualidade de vida das mulheres da cidade

primEiroS mESES

divulgação
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Ao se despedir da presidência da OAB 
local, advogado afirma que consolidou 
avanços no triênio 2022-2024, como 
a transformação da subseção em um 
espaço mais ‘acolhedor e eficiente’

Após três anos à fren-
te da subseção da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB) de Sumaré, o advo-
gado Paulo Roberto da Silva 
encerrou sua gestão apon-
tando um legado de avan-
ços estruturais, inclusão e 
capacitação profissional.

Em sua despedida, o pre-
sidente destacou as con-
quistas alcançadas duran-
te o triênio 2022-2024, afir-
mando ter transformado a 
subseção em um espaço 
mais “acolhedor e eficien-
te” para advogados e para 
a população.

“Foi uma honra e um pri-
vilégio presidir a nossa sub-
seção. Essa função foi mais 
do que trabalho, foi uma 
paixão: servir à advocacia 
e à população”, declarou em 
sua prestação de contas.

Entre os principais fei-
tos da gestão, ele pontuou 

a modernização da sede 
da OAB, com novos equi-
pamentos e melhorias no 
auditório, e a criação de 
espaços essenciais, co-
mo a Delegacia Central e 
o Centro de Ressocializa-
ção. A subseção também 
se tornou referência em 
capacitação, promoven-
do palestras, simpósios e 

congressos. Parcerias im-
portantes foram estabele-
cidas, como com a Esco-
la Superior de Advocacia 
(ESA) da OAB, que trouxe 
cursos de pós-graduação 
para Sumaré, e com a Fa-
culdade Nove Educação, 
garantindo bolsas de es-
tudo gratuitas para advo-
gados inscritos.

Outro marco apontado 
foi a ampliação da estrutura 
judiciária da comarca, com 
a criação de novas varas e 
a nomeação de servidores, 
fundamentais para o reco-
nhecimento das demandas 

locais. A gestão foi aprovada 
nas urnas em novembro de 
2024, com a chapa apoiada 
por Paulo Roberto, receben-
do 60% dos votos.

“Deixo a presidência com 
o coração cheio de gratidão 

e orgulho. Desejo sucesso 
ao Dr. Kleber, que assume 
a presidência, e tenho certe-
za de que ele continuará tri-
lhando o caminho do pro-
gresso e da união”, concluiu.

Na visão de Paulo Rober-

to, o legado deixado segui-
rá beneficiando advogados 
e moradores de Sumaré, 
“consolidando uma gestão 
pautada pela inovação, in-
clusão e compromisso com 
a classe e a sociedade”.

Paulo Roberto destacou também a ampliação da estrutura judiciária da comarca sumareense

OAB Sumaré: presidente Paulo Roberto 
encerra gestão apontando conquistas

divulgação

Ajudante de Produção (embalador) – ensino Fundamental com-
pleto – 5 vagas.

Jovem Aprendiz (produção) – ensino Médio cursando - 130 vagas.

Operador de empilhadeira – ensino Médio completo, experiên-
cia de seis meses, possuir CNH B – 2 vagas.

Operador de Máquinas – ensino Médio completo, seis meses de 
experiência, CNH d – 3 vagas.

Motorista de Caminhão Truck – ensino Médio completo, CNH d 
– 3 vagas.

Carregador de Armazéns – ensino Médio completo – 3 vagas.

ConFirA AS vAgAS diSponívEiS

da redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

O PAT (Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador) de 
Sumaré está com 146 va-
gas de emprego abertas 
em diversas áreas. Os in-
teressados com perfil pa-
ra as oportunidades de-
vem comparecer ao depar-
tamento, com documen-
tos pessoais, comprovan-
te de endereço e carteira 
de trabalho.

Em Sumaré, o PAT está 
localizado na rua Justino 
França, 143, no Centro. Os 
candidatos podem compa-
recer no local das 8h às 16h, 

de segunda a sexta-feira. 
Para mais informações, o 
contato deve ser feito pe-
lo telefone (19) 3803-3003.

É importante ressaltar 
que as vagas são rotativas 
e podem ser preenchidas e 
finalizadas ao longo do dia.

O Centro de Distribuição 
do Mercado Livre de Suma-
ré também abriu proces-
so seletivo para 420 vagas 
de emprego. Os cargos são 
para operador de máqui-
na empilhadeira, operador 
de empilhadeira e auxiliar 
de logística. Os salários va-
riam de R$1,9 mil a R$2,7 
mil, de acordo com a fun-
ção e experiência.

O processo seletivo se-
rá realizado no dia 15 de 
fevereiro, das 8h às 14h, 
no CPAT (Centro Público 
de Apoio ao Trabalhador) 
de Campinas, na Avenida 
Campos Sales, 427, no Cen-
tro. Os interessados devem 
levar documento com foto, 
currículo atualizado e car-
teira de trabalho. Não é ne-
cessário agendamento.

Ano passado, represen-
tantes do gigante do co-
mércio eletrônico confir-
maram o início das ope-
rações em Sumaré. A inau-
guração ocorreu em no-
vembro. Trata-se de uma 
operação de grande porte 

e estratégica para a cidade 
e toda região.

A operação do Mercado 
Livre em Sumaré fica loca-
lizada às margens da Rodo-
via José Lozano de Araújo, 
estrada que liga Sumaré a 
Paulínia. A escolha do lo-
cal reflete a visão estraté-
gica da empresa em rela-
ção à logística e ao acesso 
aos principais centros co-
merciais da região.

Na análise de viabilidade 
da empresa, o e-commerce 
pontuou a localização pri-
vilegiada e infraestrutura 
para atender as necessida-
des da companhia.

O Mercado Livre prevê 

PAT de Sumaré anuncia mais 146 vagas de emprego
ChAnCE dE TrAbAlho

da redação  l  SUMARÉ
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paulo medina  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

“Foi uma honra 
e um privilégio 

presidir a nossa 
subseção, foi 
uma paixão”

a criação de cerca de 3 mil 
empregos. Desse total, 46% 
das vagas devem ser des-
tinadas para as mulheres, 

destacando o compromisso 
da empresa com a diversi-
dade e inclusão no ambien-
te de trabalho.
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Murilo Rinaldo cria grupo de trabalho 
para aprovar loteamentos em Monte Mor

Com a chegada à metade 
de janeiro, pais, responsá-
veis e estudantes começam 
a se preparar para comprar 
o material escolar. O Paulí-
nia Winner Mall Shopping 
promove a campanha ‘Volta 
às Aulas’, desta quinta-feira 

(16) até o dia 2 de fevereiro.
Com diversas lojas espe-

cializadas em material es-
colar, mochilas e calçados, 
o empreendimento oferece 
praticidade, preço e opções 
para atender a demanda dos 
estudantes. Livros, cader-
nos, lápis, canetas e outros 
itens essenciais podem ser 
adquiridos nas lojas.

“Pensamos em deixar 
as portas abertas para o 
público que procura esses 
itens, pois temos diversas 
lojas que trabalham com 
esses produtos. Queremos 
que o consumidor enten-
da que no Paulínia Win-
ner Mall Shopping tem 
praticidade, eficiência e 
economia, fazendo com 

que o cliente tenha uma 
experiência mais simples, 
comprando tudo em um 
só lugar”, afirma Igor Bor-
ges, sócio-diretor do em-
preendimento.

O Paulínia Winner Mall 
Shopping está localizado na 
Avenida Prefeito José Loza-
no Araújo, 1515, no Jardim 
Nossa Senhora Aparecida.

Paulínia Winner Mall Shopping 
tem opções de material escolar

Prefeitura de Monte Mor informou que estudantes da 
cidade sem condução própria podem utilizar benefício

voltA Às AulAs

Os estudantes universi-
tários de Monte Mor que 
necessitam do auxílio-
-transporte deverão fazer 
suas inscrições na Secreta-
ria de Educação a partir do 
dia 03 de fevereiro.

Para isso é necessá-
rio apresentar os seguin-

tes documentos: declara-
ção de matrícula no cur-
so superior, comprovante 
de gasto com o transpor-
te, comprovante da conta 
bancária do estudante no 
Banco Santander e cópias 
do RG, CPF e comprovan-
te de residência.

As inscrições deverão ser 
feitas na sede da Secreta-
ria Municipal de Educação, 

que fica na rua Dr. Carlos 
de Campos, 131, no Centro. 
O horário de atendimento é 
das 8h às 12h e das 13h às 
17h. Os interessados devem 
se inscrever até o dia 07 do 
mesmo mês.

A secretária de Educa-
ção, Regimara Stigliani, 
ressalta que o Programa 
Municipal de Auxílio de 
Transporte para estudantes 

está previsto em lei e bene-
ficia os jovens e adultos da 
cidade que não têm meio 
de transporte próprio pa-
ra ir até a universidade. “As 
inscrições são realizadas 
semestralmente. Por isso 
os estudantes devem ficar 
atentos e fazer novamente 
mesmo quem já tinha o be-
nefício no semestre passa-
do”, disse a secretária.

Prefeitura de Monte Mor abre 
inscrições para auxílio-transporte

Benefício A universitários

da redação  l  monte mor
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Iniciativa chama atenção para impactos ambientais, sociais, de planejamento urbano e na prestação de serviços que 
novos empreendimentos podem causar a partir deste ano; ex-prefeito Brischi aprovou loteamento sem acesso em 2024

O prefeito de Monte Mor, 
Murilo Rinaldo (PP), insti-
tuiu, por meio do Decreto 
nº 6552, um Grupo de Tra-
balho para análise e apro-
vação de projetos de lotea-
mentos residenciais, con-
domínios multifamiliares 
verticais e chacreamentos 
no município. A iniciativa 
expõe a preocupação da 
administração municipal 
com os impactos que novos 
empreendimentos podem 
causar no planejamento ur-
bano e na prestação de ser-
viços públicos da cidade.

O decreto define que o 
grupo terá como principal 
objetivo estudar os proje-
tos apresentados, estabele-
cer diretrizes e contrapar-
tidas para os empreende-
dores, acompanhar os pro-
cessos de aprovação e emi-
tir parecer final para a expe-
dição do Termo de Verifica-
ção de Obras (TVO) e libe-
ração das garantias. O gru-
po ficará responsável pela 
Secretaria de Planejamen-
to e Obras e contará com re-
presentantes das seguintes 
pastas: Chefia de Gabinete, 
Secretaria de Administra-
ção, Secretaria de Trânsito 
e Mobilidade Urbana, Se-

cretaria de Meio Ambiente 
e Agricultura, Secretaria de 
Saúde, Secretaria de Educa-
ção e Procuradoria Geral.

Conforme estabelecido 
no decreto, todos os proto-
colos relacionados aos pro-
jetos serão enviados digi-
talmente aos membros do 
grupo, que se reunirão se-
manalmente às quartas-
-feiras, às 10h, para discu-
tir as pautas.

Ano passado, na reta fi-
nal de seu mandato, o ex-
-prefeito Edivaldo Antônio 
Brischi (PSD), aprovou a 
implantação do loteamento 
“Parque Santa Margarida”, 
localizado em uma área 
de mais de 630 mil metros 
quadrados. A decisão trou-
xe consigo uma série de 
exigências e condicionan-
tes que devem ser atendi-
das pela empresa responsá-
vel pelo desenvolvimento, a 
Caval 2 Desenvolvimento 
Urbano. O novo loteamen-
to recebeu a aprovação for-
mal após cumprir os requi-
sitos do Graprohab (Grupo 
de Análise e Aprovação de 
Projetos Habitacionais do 
Estado de São Paulo), mas 
foi validado sem ter o aces-
so garantido.

O decreto especificou que 
o projeto deveria seguir ri-
gorosamente as normas 

municipais e federais, com 
atenção especial à infraes-
trutura básica, como redes 
de água, esgoto, energia elé-
trica e pavimentação.

Porém, um ponto sensí-
vel do projeto estava rela-
cionado ao acesso ao lotea-
mento, que se dá pela rodo-
via SP-101. Segundo o do-
cumento, o proprietário ou 
a Prefeitura deverão seguir 
com o processo de regulari-
zação junto à concessioná-
ria Rodovias do Tietê e a Ar-
tesp (Agência de Transpor-
te do Estado de São Paulo), 
sendo obrigatória a execu-
ção das obras necessárias 
para garantir a viabilidade 
do acesso. Além disso, a si-
nalização viária, incluindo 
demarcações horizontais e 
verticais, deve ser realizada 
conforme as normas do Có-
digo Nacional de Trânsito.

Outro aspecto destaca-
do no decreto é a necessi-
dade de o loteador caucio-
nar o valor de R$ 18,057 mi-
lhões, referente à infraes-
trutura do loteamento, em 
favor da prefeitura. O valor 
será garantido por meio de 
uma hipoteca sobre o imó-
vel registrado em matrícu-
la, garantindo a execução 
das obras e o cumprimen-
to das exigências estabele-
cidas no projeto.

decreto é forma de disciplinar aprovação de 
loteamentos mediante análise e reuniões semanais

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL
Paulo Medina  l  monte mor
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

da redação  l  paulínia
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ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL

n  O prefeito de Sumaré, Henrique do Paraíso (Repu-
blicanos), nomeou o ex-prefeito de Nova Odessa, Ben-
jamim Bill Vieira de Souza (PL), para o cargo de As-
sessor III, subordinado à Secretaria Municipal de Go-
verno e Participação Cidadã, chefiada pelo vice-pre-
feito André da Farmácia (MDB). A expectativa era de 
que Bill poderia assumir uma secretaria no governo 
de Sumaré, o que não aconteceu. Bill atuou na cam-
panha de segundo turno de Henrique após perder as 
eleições de 2024 para o prefeito reeleito Claudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD). Bill governou Nova Odessa por 
dois mandatos consecutivos, de 2013 a 2020 e desde 
então não conseguiu emplacar sucessor e nem voltar 
ao governo novaodessense.                                          | Paulo Medina

Henrique nomeia ex-prefeito 
de nova odessa como assessor

BenjAMiM Bill
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BRK faz lavagem 
preventiva em mais 
de 90 kms de redes 
em SumaréCidades

Escolas municipais de Sumaré perderam oportunidade de receber mais dinheiro em 2025

O secretário de Educação 
de Sumaré, Danilo de Aze-
vedo Costa, apresentou as 
medidas prioritárias para 
a pasta nos primeiros 100 
dias da nova gestão. Com 
ampla experiência em ges-
tão pública educacional, o 
novo secretário realizou 
um diagnóstico da situa-
ção atual da educação no 
município. O prefeito Hen-
rique do Paraíso (Republi-

canos) tem sido informado, 
com relatórios e reuniões, 
sobre a situação do setor.

“Assumimos a Secreta-
ria Municipal de Educação 
de Sumaré em um contex-
to desafiador, com a ges-
tão enfrentando problemas 
estruturais e operacionais 
que impactam diretamente 
a qualidade do ensino. Foi 
diagnosticada uma série de 
dificuldades, como unida-

des escolares com necessi-
dade de manutenção bási-
ca, atrasos na regulariza-
ção do calendário escolar 
e falhas na gestão adminis-
trativa”, detalhou.

Com um olhar técnico, 
Danilo pretende expandir 
vagas e melhorar a qualida-
de do ensino como um to-
do. “Já estamos planejando 
ações estruturantes, como 
a construção de Centros de 

Educação Infantil que aten-
derão à demanda crescen-
te, garantindo ambientes 
de qualidade e inclusão. 
Nosso compromisso é re-
verter essa situação inicial 
desafiadora com uma ges-
tão transparente, eficien-
te e voltada para resulta-
dos, colocando a educação 
de Sumaré no caminho de 
avanços significativos e du-
radouros”.

O gestor detalha ainda a 
importância de criar condi-
ções para que os professo-
res possam trabalhar. “Va-
mos valorizar os professo-
res com programas de for-
mação continuada, criar 
políticas de incentivo e im-
plementar práticas pedagó-
gicas inovadoras, focadas 
na recomposição da apren-
dizagem e na melhoria do 
desempenho dos alunos”.

A valorização dos profes-
sores é uma das prioridades 
da nova gestão da Prefeitura 
de Sumaré. O prefeito Hen-
rique do Paraíso planeja di-
recionar investimentos para 
esses profissionais. “Vamos 
trazer investimentos maciços 
aos nossos professores. Va-
mos investir na valorização 
do profissional para que ele 
entregue um serviço de qua-
lidade”, afirmou.   | Da Redação

Secretaria apresenta planejamento para os 100 dias de governo

Sumaré perdeu complementação de recursos do Fundeb

QUARTA-FEIRA
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Educação de Sumaré passará por 
modernização nas licitações e maior 
controle financeiro, diz secretário
Danilo de Azevedo Costa afirma que vai implantar modernização dos processos de licitação e aquisição da pasta a fim 
de promover maior celeridade e segurança jurídica nas contratações; gestor defende aplicação estratégica de recursos

O novo secretário de Edu-
cação de Sumaré, Danilo de 
Azevedo Costa, afirmou que 
a pasta passará por rigoroso 
controle financeiro, admi-
nistrativo e realizará a mo-
dernização de procedimen-
tos licitatórios.

Ao falar sobre a nova 
gestão, o secretário des-
tacou que uma priorida-
de será a implementação 
de uma administração fo-
cada no uso adequado dos 
recursos públicos.

“A estratégia para oti-
mizar os recursos da Se-
cretaria de Educação será 
baseada em planejamento 
eficiente, transparência e 
priorização das necessida-
des reais das escolas. Nos-
so objetivo é assegurar que 
os investimentos tenham 
impacto direto na qualida-
de do ensino e no dia a dia 
das salas de aula”, afirmou.

Uma das grandes mu-
danças que a gestão de Da-
nilo de Azevedo Costa pro-
mete implementar é a mo-
dernização dos processos 
de licitação e aquisição, 
com base na nova Lei de 

Licitações visando garan-
tir celeridade e segurança 
jurídica nas contratações 
de bens e serviços para a 
educação municipal.

“Vamos implementar 
um rigoroso controle fi-
nanceiro e administrativo, 
garantindo que os recursos 
sejam aplicados de forma 
estratégica e sem desper-
dícios. Isso inclui a moder-
nização dos processos de 
aquisição e licitação, con-
forme a Nova Lei de Lici-
tações (Lei nº 14.133/2021), 
para garantir celeridade 
e segurança jurídica nas 
contratações”, afirmou.

Além disso, o novo secre-
tário pretende maximizar o 
uso de recursos federais e 
estaduais, utilizando plata-
formas para a gestão e cap-
tação de investimentos.

“Trabalharemos para 
maximizar o uso de recur-
sos federais e estaduais, 
por meio da correta ges-
tão de plataformas como o 
SIMEC/FNDE. Nosso foco 
é direcionar recursos para 
áreas que impactam dire-
tamente a aprendizagem, 
como formação continua-
da de professores, aquisi-
ção de materiais pedagógi-

cos, melhorias na infraes-
trutura escolar e inserção 
de tecnologias que tornem 
o processo de ensino mais 
dinâmico e inclusivo. Tu-
do isso será feito com base 
em um diálogo constante 
com a comunidade esco-
lar, para que as decisões 
atendam às reais deman-
das de alunos, professores 
e família”, adiantou.

FIlA dE cREchE
Costa assumiu a pasta 

em um cenário de desa-
fios. Com experiência na 
área educacional, tendo 
sido secretário em Goiâ-
nia e atuado no Tocantins, 
ele afirmou que se depara 
com questões estruturais 
e operacionais que afetam 
diretamente a qualidade do 
ensino no município. Se-
gundo ele, foi diagnostica-
da uma série de dificulda-
des, entre elas a necessida-
de urgente de manutenção 
básica em diversas unida-
des escolares.

Outro grande objetivo da 
gestão é ampliar o acesso 
à educação infantil, com a 
meta de zerar a fila de es-
pera, que atualmente so-
ma cerca de 1.800 crianças.

divulgação
Paulo Medina  l  SUMARÉ
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Conforme o Tribuna Li-
beral revelou com exclusi-
vidade no último domingo 
(12), Sumaré não receberá 
a complementação-VAAR 
(Valor Aluno Ano Resul-
tado) do Fundeb (Fundo 
de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação 
Básica) em 2025. A infor-
mação foi confirmada pe-
lo Ministério da Educação 
(MEC) e consta em publi-
cação oficial datada de 27 
de dezembro de 2024, no 
final da gestão do ex-pre-
feito Luiz Dalben (PSD).

De acordo com dados do 
governo federal, Sumaré 
foi inabilitada para receber 
a verba adicional por não 
alcançar os indicadores 
necessários de evolução no 
atendimento da aprendi-
zagem, além de não redu-
zir as desigualdades edu-
cacionais. Esses critérios 
são exigidos pela lei fede-

ral 14.113/2020, que regu-
lamenta o Fundeb.

O artigo 14 da Lei nº 
14.113/2020 estabelece que 
a complementação-VAAR 
é distribuída apenas às re-
des públicas de ensino que 
alcançarem a participação 
de pelo menos 80% dos es-
tudantes de cada ano esco-

lar nos exames nacionais 
do sistema de avaliação da 
educação básica, além de 
reduzirem desigualdades 
educacionais socioeconô-
micas e raciais, conforme 
os mesmos exames. Esses 
critérios visam garantir que 
os recursos adicionais che-
guem às redes que demons-

trem avanços na qualidade 
da educação e na equidade 
do ensino público.

Mesmo sem a comple-
mentação-VA AR, o to-
tal das receitas do Fun-
deb previstas para Su-
maré em 2025 chega a R$ 
193.691.810,40. No entan-
to, o município perdeu a 
oportunidade de receber 
recursos adicionais que 
poderiam ser investidos 
na melhoria de sua rede 
de ensino, especialmente 
no enfrentamento de de-
sigualdades.

A publicação que oficia-
lizou a inabilitação da ci-
dade foi feita no fim da ges-
tão do ex-prefeito Luiz Dal-
ben. A nova administração 
terá o desafio de atender 
aos critérios do Fundeb e 
garantir que Sumaré se-
ja elegível para a comple-
mentação-VAAR em anos 
futuros.                      | Paulo Medina

Sumaré conta hoje 
com uma fila de 1,8 
mil crianças que 
esperam vagas em 
creches municipais

Sumaré foi 
inabilitada para 

receber verba 
adicional por não 

atingir indicadores
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Ação apoia feirantes e pequenos empreendedores dos ramos alimentício e de artesanato do município, que realiza 
semanalmente três Feiras Noturnas, com barracas e food trucks da cidade; consumidores poderão voltar às compras

A Prefeitura de Nova 
Odessa retoma nesta quar-
ta-feira (15), no Jardim San-
ta Luíza, o calendário anual 
das Feiras Noturnas sema-
nais da cidade. Trata-se de 
uma iniciativa municipal 
de apoio aos feirantes e 
pequenos empreendedo-
res dos setores alimentício 
e de artesanato da cidade. 
A organização das Feiras 
Noturnas é feita pelo De-
partamento de Cultura e 
Turismo e pela Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social.

São três Feiras Noturnas 
a cada semana, sempre com 
barraquinhas e food trucks 
“locais”. Nas quartas-feiras, 
a feira acontece no calça-
dão do complexo esportivo 
do Jardim Santa Luíza e re-
gião, na rua Irineu José Bor-
don, das 17h às 22h.

Esta é, inclusive, a mais 
recente das Feiras Notur-
nas de Nova Odessa, cria-
da pela gestão municipal 
em junho de 2024 a partir 
de um pedido do então ve-
reador (e atual secretário 
de Desenvolvimento) Pro-
fessor Antonio, com apoio 
do prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD).

Nova Odessa promove feiras e incentiva comércio e empreendedores nos bairros

Nova Odessa retoma cronograma das 
Feiras Noturnas nesta 4ª, 5ª e 6ª-feira

divulgação

A Prefeitura de No-
va Odessa vai realizar na 
manhã desta quarta-fei-
ra (15) uma intervenção 
para eliminar quatro ca-
naletas para escoamen-
to de águas pluviais (en-
xurrada) da Avenida Car-
los Botelho, entre as esqui-
nas com a Rua Aristeu Va-
lente e a Avenida João Pes-
soa. As “valetas” se torna-
ram profundas após o re-
capeamento realizado em 
2021, atraindo reclamação 
de motoristas que passam 
diariamente pelo local.

O serviço será realizado 
pelas equipes da Secretaria 
Municipal de Obras, Pro-
jetos e Planejamento, com 
apoio da Coden Ambien-
tal. As interdições, sinaliza-
ções temporárias e contro-

le do desvio do tráfego se-
rão feitos pelos agentes do 
Setor de Trânsito.

Segundo o secretário-ad-
junto de Segurança, Silvio 
Natal, e a autoridade muni-
cipal de Trânsito, Benedito 
Goes Neto, a interdição nes-
ta quarta-feira começa às 7h 
e prossegue até as 12h. Se 
necessário, para a conclu-
são do serviço, a interdição 
pode ser repetida na manhã 
de quinta-feira (16).

Além dos dois quartei-
rões da Carlos Botelho si-
tuados entre as esquinas 
atendidas pela obra, tam-
bém serão interditados 
os trechos finais da pró-
pria Avenida João Pessoa, 
da Rua Aristeu Valente e – 
por causa das mãos de dire-
ção – também uma mão de 
direção da Rua Washing-
ton Luiz. Os motoristas de-
vem obedecer a sinalização 

Prefeitura interdita Av. Carlos Botelho nesta 4ª feira

‘Valetas’ aumentaram depois de recapeamento, gerando reclamações de motoristas

divulgação

mElHoRiaS no cEnTRo

O prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD), no-
meou Matheus Grolla Mar-
tins, ex-secretário de Meio 
Ambiente, para o cargo de 
assessor de Gestão, Progra-
mas e Metas da Prefeitura. 
Paralelamente, Gustavo Va-
lente, que era secretário-ad-
junto de Obras, assumiu a Di-
retoria de Serviços Urbanos.

Valente assume cargo es-
tratégico que lida direta-
mente com a manutenção 
e melhoria da infraestru-
tura municipal. A meta é 
que a manutenção de vias 
públicas, limpeza urbana 
e outros serviços ganhem 
maior agilidade.

O chefe do Executivo no-
meou recentemente o ex-
-vereador Antonio Alves 
Teixeira, o Professor Anto-
nio (PSB), como secretário 

de Desenvolvimento Eco-
nômico. Na Educação, As-
sis das Neves Grillo, que era 
adjunto, assumiu como ti-
tular da pasta, substituindo 
José Jorge Teixeira, que dei-
xou o cargo para atuar co-
mo secretário-adjunto de 
Governo, em apoio ao re-
cém-nomeado secretário 
de Governo, Odair Dias.

Ricardo Eugenio Alves 
Ferreira foi nomeado se-
cretário-adjunto de Edu-

cação. Na área ambiental, 
o então secretário de De-
senvolvimento Econômi-
co, Rafael Brocchi, passou 
a comandar a Secretaria de 
Meio Ambiente.

Outra nomeação foi a de 
Vagner Vanderlei Pereira 
dos Santos como diretor de 
Tecnologia da Informação 
e Transparência da Prefei-
tura. Diego Feitoza retor-
nou ao cargo de diretor de 
Habitação.

Ex-secretário vira assessor e Leitinho 
nomeia diretor de Serviços Urbanos

maiS mudançaS

Leitinho renomeou exonerados para outras funções
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“As Feiras Noturnas 
são um sucesso absolu-
to em Nova Odessa, e faz 
parte do nosso trabalho 
ampliar essas ações que 
promovem cultura, la-
zer e também fortalecem 
o empreendedorismo lo-
cal, porque estamos aten-
dendo feirantes da cida-
de”, completou o prefeito.

“As Feiras Noturnas de 
Nova Odessa são um su-
cesso e estão consolida-
das. Além de possibilitar 
a geração de renda para 
os feirantes e empreen-
dedores da cidade, as três 
feiras se tornaram pon-
tos de encontros de ami-
gos e familiares. Temos, 
ainda, em estudos a im-
plantação de ao menos 
mais uma Feira Noturna 
no Jardim Marajoara, se-
guindo a demanda”, fina-
lizou o gestor da Cultura 
da cidade, Lucas Frigeri.

Mais informações aos 
feirantes, comerciantes e 
artesãos interessados em 
“entrar na fila” para par-
ticipar das feiras diurnas 
e noturnas de Nova Odes-
sa podem ser obtidas junto 
ao Departamento de Cul-
tura e Turismo da Prefei-
turas, pelo WhatsApp (19) 
99762-6369. No momento, 
não há vagas.

“Era um pedido dos mu-
nícipes desta região e ago-
ra, com a sensibilidade do 
prefeito Leitinho e de toda 
a sua equipe, temos a Fei-
ra Noturna do Santa Lui-
za, Triunfo e demais bair-
ros dessa importante região 
de Nova Odessa”, destacou 
na época Antonio Teixeira.

Nas quintas-feiras, a Fei-
ra Noturna mais antiga da 
cidade acontece no estacio-

namento e na área externa 
da Rodoviária Municipal, 
com acesso pela Rua Rio 
Branco, nº 699, altura do 
Jardim Santa Rosa - tam-
bém das 17h às 22h.

E nas sextas-feiras, é a 
vez da Feira Noturna do 
Jardim Santa Rita e Região, 
também criada pela atual 
gestão municipal em maio 
de 2022 – como apoio à “re-
tomada” da economia lo-

cal após o pior momento 
da pandemia de Covid-19. 
A Feira Noturna do Santa 
Rita é realizada desde seu 
início no estacionamen-
to do Paraná Supermerca-
do, na esquina da Aveni-
da São Gonçalo com a Rua 
João Severiano da Silva.

“Desde 2022, além de 
reestruturar e ampliar a 
feira da Rodoviária, nossa 
gestão criou as novas Fei-

ras Noturnas do Santa Rita 
e do Nossa Senhora de Fá-
tima e Triunfo. É uma for-
ma que temos de dar opor-
tunidades aos feirantes e 
food trucks de Nova Odes-
sa, como temos feito tam-
bém nas festas tradicionais 
da cidade, incluindo esse 
pessoal na Festa de Ani-
versário, na Programação 
de Natal e em outros even-
tos”, lembrou Leitinho.
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temporária, sob risco de so-
frerem acidentes.

Durante as obras, a al-
ternativa para quem trafe-
ga pela Avenida Carlos Bo-
telho no sentido Sumaré-
-Americana é “subir” à es-

querda na Rua Washing-
ton Luiz em direção à Rua 
15 de Novembro, virar à di-
reita na 15 de Novembro e 
seguir até a esquina com a 
Rua 1º de Janeiro, virando 
então à direita em direção 

à Carlos Botelho (sentido 
Americana).

SÃo Gonçalo
Desde esta terça-feira 

(14), também está interdi-
tado o trecho “rural” final 

(não pavimentado) da Ave-
nida São Gonçalo, a partir 
do Jardim Campos Verdes 
até a divisa com Sumaré. 
A interdição foi feita pela 
empreendedora responsá-
vel pela implantação de um 
empreendimento habita-
cional no local, devido ao 
intenso tráfego de maqui-
nário pesado que é neces-
sário no momento.

A interdição deve durar, 
a princípio, uma semana. 
A interdição está sinali-
zada, e a sinalização deve 
ser obedecida pelos mo-
toristas. A alternativa pa-
ra quem trafega sentido 
Nova Odessa-Sumaré por 
esta via é descer pela Rua 
Vanderlei Willis Klava em 
direção à Rua Fioravante 
Martins, e então tomar a 
Avenida Ampelio Gazzet-
ta/Avenida Rebouças em 
direção a Sumaré.



Atendimento de sAúde

Zezé entrega reforma do SAMU 
Hortolândia e planeja ampliar 
regionalização de emergência

Em meio ao aumento de 
casos de febre amarela em 
macacos no Estado, o Go-
verno de São Paulo inten-
sificou ações de vacinação 
seletiva e orienta a popula-
ção sobre a importância de 
se imunizar antes de visitar 
áreas rurais ou silvestres.

A Secretaria de Estado 
da Saúde confirmou no 
último dia 6, por meio do 
Instituto Adolfo Lutz (IAL), 
que exames realizados em 
quatro macacos encontra-
dos mortos na área de ma-
ta do campus da Universi-
dade de São Paulo (USP), 
em Ribeirão Preto, testa-
ram positivo para a febre 
amarela. Além disso, exa-

sinais, é fundamental pro-
curar imediatamente uma 
unidade de saúde ou aten-
dimento médico.

“Os macacos desem-
penham um papel essen-
cial no combate da doen-
ça, pois funcionam como 
grandes sentinelas para a 
circulação do vírus”, ex-
plica Regiane. Ela ressalta 
que é por meio deles que 
é possível identificar rapi-
damente as áreas de risco 
e implementar medidas de 
saúde pública, como a vaci-
nação. “Além disso, os ma-
cacos não transmitem a fe-
bre amarela, e é crucial que 
sejam preservados”, aler-
ta. Ao encontrar um maca-
co morto ou agonizando, a 
recomendação é acionar a 
Vigilância Epidemiológica 
ou os serviços de zoonoses 
imediatamente.

O Governo de São Pau-
lo tem intensificado a va-
cinação seletiva nas re-
giões de Ribeirão Preto e 
Campinas, locais onde fo-

ram registrados os casos 
de macacos mortos por 
febre amarela. Durante o 
período de férias, quan-
do há aumento de visitan-
tes em áreas de mata e ru-
rais, é importante seguir as 
orientações. “Não é apenas 
tomar a vacina e adentrar 
essas áreas, mas aguardar 
pelo menos 10 dias antes 
de viajar para essas re-
giões”, afirma Regiane.

VAcinAção
A vacina contra a febre 

amarela está disponível em 
todos os postos de saúde do 
Estado e é a medida mais 
eficaz de prevenção. Des-
de 2017, o Brasil adota o es-
quema vacinal de dose úni-
ca, recomendada para to-
da a vida. Pessoas que re-
sidem ou planejam viajar 
para áreas com circulação 
do vírus devem se vacinar 
pelo menos 10 dias antes da 
exposição. “Vacinar é a me-
lhor forma de prevenção”, 
destaca Regiane.

Estado reforça vacinação e alerta 
para cuidados em áreas de mata

Governo amplia ações de vacinação seletiva e busca ativa de pessoas não imunizadas

divulgação

Febre AmArelA

Prefeitura anunciou medida durante a entrega da reforma e ampliação da central do SAMU, nesta 
terça-feira (14); município trabalha para estender órgão à cidades vizinhas que não possuem serviço 

Hortolândia pretende 
expandir a regionalização 
do SAMU (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgên-
cia). A novidade foi anun-
ciada pela Prefeitura du-
rante a cerimônia da en-
trega da reforma e amplia-
ção da central do serviço, 
na manhã desta terça-feira 
(14). O evento comemorou 
os 17 anos de implantação 
do SAMU no município. Na 
ocasião, a Prefeitura tam-
bém fez a entrega simbóli-
ca dos novos uniformes pa-
ra as equipes de socorris-
tas que atuam no serviço. 
A cerimônia contou com 
as participações do prefei-
to, José Nazareno Zezé Go-
mes (Republicanos); do vi-
ce-prefeito e secretário de 
Governo, Carlos Augusto 
Cesar, o Cafu (PSB); do se-
cretário de Saúde, Denis 
José André Crupe; e auto-
ridades do Legislativo.

O prefeito Zezé Gomes 
destacou o papel importan-
te que o SAMU representa 
para a população. “Os so-
corristas dedicam a vida de-
les para salvar as vidas de 
outras pessoas. Este ano já 
começamos bem com a en-
trega da reforma e amplia-
ção da central do SAMU. As 
obras que fizemos aqui nes-
te prédio proporcionam me-
lhor qualidade para as equi-
pes do serviço. E isso influi 
diretamente na qualidade 
do trabalho e atendimento 
que as equipes fazem para 
a população”, disse.

Zezé destacou ainda que 
a conclusão da obra do pré-
dio do SAMU integra a Vi-
la da Saúde, projeto já em 
execução pelo município. 
“A entrega da central refor-
mada da SAMU é uma das 
peças que compõem a Vila 
da Saúde. Outra peça, que 
também vamos inaugurar, 

é a UBS Santa Clara. A Vila 
da Saúde terá ainda o CDI 
(Centro de Diagnóstico por 
Imagem), que ficará do la-
do do CEM (Centro de Es-
pecialidades Médicas), uni-
dade esta que também vai 
passar por reforma. A vila 
vai oferecer numa mesma 
área vários serviços de saú-
de para a população. Por is-
so, para dar mais conforto e 
segurança para os pacien-
tes, vamos colocar uma van 
para transportá-los de uma 
unidade para outra”, desta-
cou o prefeito.

Outro aspecto é a locali-
zação da central do SAMU, 
próxima à Avenida Eman-
cipação, no bairro Jardim 
Santa Rita de Cássia, que 
dá acesso rápido para ou-
tras regiões da cidade. Para 
facilitar ainda mais o des-
locamento das ambulân-
cias, o prefeito pontuou a 
obra viária que o municí-
pio executa na Avenida Pa-
naíno, em frente ao condo-
mínio Green Park.

reGionAliZAção
O secretário de Saúde, 

Denis José André Crupe, 
também enalteceu a atua-
ção das equipes do SAMU. 
“A entrega da central refor-
mada e ampliada destaca o 
quão importante é o traba-
lho e o comprometimen-
to de vocês, socorristas. A 
grande quantidade de pes-
soas presentes nesta ceri-
mônia mostra o respeito 
que a cidade tem pelo ser-
viço do SAMU. Com a rea-
lização da obra da central, 
a Prefeitura ajuda a cum-
prir o lema do prefeito Ze-
zé Gomes, que é cuidar das 
pessoas. E, além dessa obra 
entregue, temos o projeto 
de aumentar a regionaliza-
ção do SAMU”, destacou o 
secretário.

 De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a amplia-
ção da regionalização sig-
nifica estender a atuação 
do SAMU para municípios 
vizinhos que ainda não dis-
põem do serviço. Atual-

mente, o SAMU de Horto-
lândia também recebe cha-
madas de Sumaré.

Para o vice-prefeito e se-
cretário de Governo, os in-
vestimentos feitos pelo mu-
nicípio na reforma e am-
pliação da central do SA-
MU melhoram ainda mais 
o atendimento à população. 
“Com as reformas feitas no 
prédio do SAMU, cumpri-
mos algumas adequações 
apontadas pelo Ministério 
da Saúde. Com a conclu-
são dessa reforma que en-
tregamos, vamos buscar 
mais recursos para a saú-
de de Hortolândia”, desta-
cou o vice-prefeito.

O coordenador do SAMU, 
Renato Lopes Machado, res-
saltou que as equipes de so-
corristas são heróis. “Eles 
atuam dia e noite, faça chu-
va, faça sol. A missão do SA-
MU é salvar vidas sem dis-
tinções. As obras feitas na 
central foram importantes 
para dar melhores condi-
ções de trabalho às equipes, 

pois o trabalho de emergên-
cia tem que ser feito de for-
ma muito especial”, salien-
tou Machado.

 O coordenador ainda 
destacou que o SAMU é 
um “celeiro” de talentos ao 
relembrar os vários profis-
sionais que já atuaram no 
serviço, e fez questão de 
homenagear os socorris-
tas já falecidos.

noVos UniFormes
Durante a cerimônia, a 

Prefeitura também realizou 
a entrega simbólica dos no-
vos uniformes para as equi-
pes do serviço. De acordo 
com o coordenador Rena-
to Lopes Machado, a con-
fecção dos uniformes segue 
padrões definidos pelo Mi-
nistério da Saúde e são con-
siderados EPIs (Equipamen-
tos de Proteção Individual). 
Os uniformes são trocados 
anualmente, dependendo 
do nível de desgaste.

Um dos socorristas que 
recebeu o novo uniforme 

Entrega simbólica dos novos uniformes para equipes de socorristas também foi realizada pelo prefeito e vice
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foi a técnica de enferma-
gem Valentina Fátima Al-
ves Souza. A profissional 
está no SAMU desde 2008, 
quando o serviço foi im-
plantado na cidade.

Valentina foi quem rea-
lizou o primeiro atendi-
mento feito pelo serviço. 
“Eu não me lembro se foi 
no mesmo dia da inaugu-
ração da central ou no dia 
seguinte. Fui atender uma 
vítima que teve um dos pés 
arrancados em um aciden-
te. Conseguimos encontrá-
-lo e encaminhamos a víti-
ma para a UTI de um hos-
pital daqui da região”, rela-
ta a socorrista.

A técnica de enferma-
gem ressaltou que o unifor-
me é importante para pro-
teger os socorristas em de-
terminadas situações, co-
mo, por exemplo, evitar que 
eles tenham contato direto 
com líquidos ou secreções 
das vítimas atendidas.

Dentre as intervenções 
feitas na central, Valentina 
aponta o cercamento com 
grade em volta do terreno 
onde está o prédio. “Agora, 
nós nos sentimos mais se-
guros. Eu trabalho no tur-
no da noite, e antes ficáva-
mos muito expostos sem as 
grades. Outro item impor-
tante foi a área coberta pa-
ra estacionar e higienizar 
as ambulâncias”, destacou 
a socorrista.

números
Atualmente, o SAMU de 

Hortolândia tem em torno 
de 100 profissionais. Pa-
ra o atendimento das cha-
madas, o órgão dispõe de 
sete ambulâncias e duas 
motolâncias. A central fi-
ca na Rua Líbero Badaró, 
192, Jardim Santa Rita de 
Cássia. O serviço pode ser 
acionado pelo número 192. 
O SAMU funciona 24 horas 
nos sete dias por semana.

De acordo com o coor-
denador , o SAMU recebe, 
em média, 150 ligações por 
dia. Por ano, são, em mé-
dia, 50.000 ligações recebi-
das. Desde a sua implanta-
ção, o SAMU de Hortolân-
dia recebeu mais de 800 
mil ligações.

Por ano, o serviço realiza 
cerca de 3.000 atendimen-
tos de suporte avançado e 
16.000 atendimentos de su-
porte básico. Nos 17 anos 
de existência, o SAMU fez 
cerca de 52.000 atendimen-
tos de suporte avançado e 
260.000 atendimentos de 
suporte básico.

mes realizados em um pri-
mata em Pinhalzinho, na 
macrorregião de Campi-
nas, também testaram po-
sitivo para febre amarela.

Diante disso, o Gover-
no de SP tem ampliado as 

ações de vacinação seleti-
va e busca ativa de pessoas 
não imunizadas, priorizan-
do áreas de mata.

“Em casos mais graves, o 
paciente pode desenvolver 
icterícia, caracterizada pe-

lo amarelamento da pele”, 
alerta a coordenadora de 
Saúde da Coordenadoria de 
Controle de Doenças da Se-
cretaria de Estado da Saú-
de de São Paulo, Regiane de 
Paula. Caso apresente esses 



Desenvolvimento econômico 

Henrique confirma investimento de 
R$ 5 bilhões de empresa do ramo de 
tecnologia em ‘novo polo industrial’
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O universo dos bichos de 
pelúcia vai tomar conta do 
Shopping ParkCity Suma-
ré nestas férias. Para encan-
tar e divertir a criançada, o 
empreendimento preparou 
uma programação especial e 
gratuita. Trata-se das “Férias 

no Shopping ParkCity Suma-
ré – Adote Um Ursinho”.

A atração estará no em-
preendimento de 16 de ja-
neiro a 2 de fevereiro, de 
quinta-feira a domingo, das 
14h às 17h, na Praça de Ali-
mentação. As crianças terão 
a oportunidade de adotar 
um ursinho ou um dinos-
sauro, ambos de pelúcia, e 

customizar a roupa, produ-
zir adereços e criar até a cer-
tidão de nascimento.

Gisele Alvares, coorde-
nadora de Marketing do 
Shopping ParkCity Suma-
ré, explica que haverá ses-
sões a cada uma hora e, pa-
ra participar, basta se ins-
crever no local. Mas as va-
gas são limitadas. A brinca-

deira é indicada para crian-
ças de 4 a 12 anos.

“Além de entreter os pe-
quenos, a ideia da atração 
é estimular o vínculo das 
crianças com os bichinhos, 
fortalecendo a relação de 
carinho e cuidado com o 
outro”, comenta Gisele.

Além da programação 
especial para estas férias, 

o empreendimento tem 
várias outras atrações pa-
ra divertir as famílias, co-
mo o cinema, a loja Happy 
Kids, com brinquedos e es-
tações de jogos, o ParkCity 
Play, playground gratuito, e 
o quiosque Stop&Go, com 
uma frota de mini veículos 
para as crianças passearem.

“O período de férias é 

sempre um momento de 
aproximar e reforçar os la-
ços entre pais e filhos. No 
Shopping ParkCity Suma-
ré, o público tem várias op-
ções de lazer para divertir 
e criar memórias inesque-
cíveis com toda a família”, 
comenta Leila Dada, coor-
denadora de Administra-
ção Geral da AD Shopping.

Férias no ParkCity Sumaré têm programação com bichos de pelúcia
Ação grAtuitA
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A Desktop, empresa de 
telecomunicações eleita a 
melhor internet do Estado 
de São Paulo e presente em 
188 cidades do interior e li-
toral paulista, anunciou, 
pela primeira vez, sua cer-
tificação pela consultoria 
global Great Place to Work 
(GPTW), que reconhece a 
empresa como um exce-
lente lugar para se traba-
lhar no Brasil.

 Para Gustavo Redon-
do, diretor de Gente, Ges-
tão, ESG e Integrações es-
sa conquista é a materia-
lização do compromisso 
da Desktop com seus va-
lores e propósito, refletin-
do a dedicação diária de 
todo o time em criar um 

Certificação reconhece Desktop por 
bom ambiente para se trabalhar

empresa sediada em sumaré ganha nova certificação de renome

empresA De telecomunicAções
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vendo iniciativas que incen-
tivam o desenvolvimento 
profissional, a diversida-
de e o engajamento de nos-
sos colaboradores. A certi-
ficação GPTW é um refle-
xo dessa trajetória e reafir-
ma o compromisso da em-
presa em criar um ambien-
te de trabalho de excelên-
cia, que valoriza as pessoas 
e suas contribuições. Essa é 
a base para entregarmos aos 
nossos clientes o serviço ex-
clusivo e inovador que está 
no DNA da Desktop”, desta-
ca Gustavo.

 O Great Place to Work 
ajuda as organizações a 
manterem boas práticas de 
gestão e um bom ambiente 
de trabalho para os colabo-
radores. A consultoria ofere-
ce certificados e ranqueia as 
melhores empresas em di-
versos segmentos. Para ser 
certificada pela GPTW é ne-
cessário que a empresa se-
ja analisada pelos próprios 
colaboradores. Para isso, é 
aplicado um questionário 
com várias perguntas e, ca-
so a avaliação seja positiva, 
é emitido o certificado.

espaço onde as pessoas se 
sintam acolhidas, respeita-
das e inspiradas a alcançar 
grandes resultados.

 “Na Desktop, acredita-
mos que ser simples e próxi-
mo, fazer bem-feito e resol-
ver com agilidade são prá-

ticas que norteiam nosso 
dia a dia. Nos últimos anos, 
fortalecemos nossa cultu-
ra organizacional, promo-

Companhia escolheu área de 500 mil metros quadrados nas proximidades da Rodovia dos Bandeirantes para instalar 
empreendimento de 300 mil metros de área construída; incentivos fiscais serão negociados durante ‘ajustes finais’

O prefeito de Sumaré, 
Henrique do Paraíso (Re-
publicanos), anunciou um 
investimento de R$ 5 bi-
lhões na cidade, pelo grupo 
Aurea Finvest, ligado à em-
presas de data centers. O 
anúncio foi feito após uma 
reunião com representan-
tes da empresa nesta terça-
-feira (14), reconhecida pe-
la expertise no mercado de 
tecnologia e inovação. 

A empresa deve ser ins-
talada em uma região es-
tratégica de expansão eco-
nômica, onde a prefeitura 
pretende criar um comple-
xo industrial e tecnológico, 
nas proximidades da Rodo-
via dos Bandeirantes.

“Estamos anunciando 
um investimento de R$ 5 
bilhões para a cidade de 
Sumaré em data centers. 
Isso é resultado de apenas 
14 dias de governo “, afir-
mou Henrique.

O vice-prefeito e secre-
tário de Governo, André 
da Farmácia (MDB), fica-
rá responsável por condu-
zir negociações com a Au-
rea Finvest para formalizar 
incentivos fiscais e sacra-
mentar a chegada do em-
preendimento.

Prefeito, vice, secretário de Comunicação João Cleto e representantes da investidora debatem projeto
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A instalação de futuros 
data centers posiciona a 
cidade como um centro 
de inovação no interior 
paulista. Com o avanço 
da transformação digi-
tal e o crescimento expo-
nencial da demanda por 
serviços de armazena-
mento e processamento 
de dados, os investimen-

tos prometem atrair no-
vas empresas e fortalecer 
a economia local.

Além disso, o investi-
mento deve criar milha-
res de empregos diretos 
e indiretos, segundo o go-
verno, fomentando a qua-
lificação da mão de obra e 
incentivando a criação de 
cursos e programas vol-

tados para a área de tec-
nologia. A Aurea Finvest 
prepara e organiza estru-
turas para empresas de 
tecnologia.

Henrique adiantou que 
sua equipe trabalha pa-
ra facilitar a instalação 
da Aurea Finvest, que irá 
construir estruturas para 
atender a demanda de em-

presas de datacenters. 
O coordenador da Au-

rea Finvest, Paulo Succar, 
afirmou que a companhia 
quer a parceria com Su-
maré para um “importan-
te desenvolvimento”.

A área escolhida pela 
Aurea tem 500 mil metros 
quadrados e fica próxima 
da subestação da CPFL e 

da Rodovia dos Bandeiran-
tes (SP-348). No total, se-
rão 300 mil metros de área 
construída. 

A Aurea Finvest está na 
fase de entrega da docu-
mentação para a Prefeitura 
de Sumaré apontar as dire-
trizes que a empresa deve-
rá seguir para a implanta-
ção do empreendimento. 



Um guarda civil muni-
cipal de Sumaré foi preso 
na manhã desta terça-fei-
ra (14), no Jardim Viel, acu-
sado de posse ou porte ile-
gal de arma de fogo de uso 
restrito, de acordo com a 
SSP-SP (Secretaria de Se-
gurança Pública do Esta-
do de São Paulo).

A ação foi realizada por 
policiais civis durante o 
cumprimento de um man-
dado de busca e apreensão 
expedido pela Justiça, rela-
cionado ao crime de dispa-
ro de arma de fogo em via 
pública, supostamente co-
metido pelo agente.

Câmeras de segurança 
flagraram o momento em 
que o GCM deu sete dis-
paros para o alto. Confor-
me os registros da câmera 
de segurança, os disparos 
foram efetuados no dia 23 
de novembro do ano passa-
do, às 22h44. No entanto, as 
autoridades ainda não con-
firmaram a informação.

Durante a operação rea-
lizada nesta terça, os poli-
ciais localizaram 24 muni-
ções de calibre 40, de uso 
restrito. Ao ser questiona-
do, o guarda informou não 
possuir a documentação 
necessária, nem uma ar-
ma correspondente às mu-
nições encontradas, segun-
do a SSP.

Diante das evidências, 
foi constatado que o agen-
te tinha munições de cali-
bre restrito sem autoriza-
ção legal, sem registro ou 
Certificado de Registro de 
Arma de Fogo. O GCM foi 
preso em flagrante com 
munições e uma pistola foi 
apreendida. O caso foi re-
gistrado no 3° DP (Distrito 
Policial) de Sumaré.

Em nota, a Secretaria 
de Segurança de Sumaré 
informou que não foi no-
tificada oficialmente so-
bre a prisão do integran-
te da Guarda Civil Muni-
cipal. No entanto, o caso 
em questão será apurado 
por meio de um processo 
administrativo.

GCM de Sumaré é preso após 
efetuar disparos para o alto

Agente municipal de segurança deu sete tiros para cima no período noturno

divulgação

Porte ilegal

Homem, de 70 anos, foi alvejado com dois tiros, sendo atingido no olho em meio a uma tentativa de roubo a uma moto 
da marca BMW, na Chácaras Assay; policial à paisana reagiu e frustrou dupla de assaltantes durante troca de tiros

Um advogado, de 70 
anos, levou dois tiros na ca-
beça durante uma tentati-
va de roubo a uma moto, na 
Chácaras Assay, em Hor-
tolândia, nesta terça-feira 
(14). Durante o crime, na 
Estrada Nove, um policial 
à paisana interveio e hou-
ve troca de tiros. Os crimi-
nosos fugiram e a vítima foi 
socorrida com vida. A víti-
ma foi baleada no olho.

De acordo com a Polícia 
Civil, a vítima chegava em 
casa com uma moto BMW 
de alta cilindrada quando 
foi abordada por dois crimi-
nosos que estavam em outra 
moto. Houve uma gritaria, 
que chamou a atenção de 
um policial militar aposen-
tado, que é vizinho do advo-
gado. Ele interveio e houve 
uma troca de tiros no local. 
Um dos ladrões foi baleado, 
mas fugiu com o comparsa.

O advogado foi atin-
gido por dois disparos 
na cabeça e os cr imi-
nosos fugiram, deixan-
do a moto da vítima para 
trás. O advogado foi aten-
dido pelo SAMU (Servi-
ço de Atendimento Mó-
vel de Urgência) e socor-
rido ao Hospital Estadual 
Sumaré, onde, segundo 
a assessoria da unidade 
de saúde, está internado 
com quadro estável.

A Polícia Científica foi 
acionada e realizou perí-
cia técnica. Uma arma foi 
apreendida no local do cri-
me. O caso foi registrado 
no 2º DP (Distrito Policial) 
de Hortolândia. Segundo 
informações, a vítima é da 
direção de uma escola de 
samba da cidade.

Agora, a Polícia Civil 
busca pelos criminosos 
e apura o caso. Câmeras 
de segurança da rua po-
dem ajudar as autoridades 
a chegar aos criminosos.Tentativa de roubo a uma moto BMW ocorreu nesta terça-feira (14), na Chácaras Assay; PM trocou tiros com bandidos

Advogado é baleado na cabeça durante 
tentativa de assalto em Hortolândia

divulgação

Policiais militares pren-
deram um homem por trá-
fico de drogas nesta segun-
da-feira (13), durante patru-
lhamento pelo Jardim Nova 
América, em Hortolândia.

A equipe policial, ao 
transitar pela Rua Congo-
nhas, avistou um indiví-
duo em atitude suspeita. Ao 
realizar a abordagem, o in-
divíduo tentou fugir a pé.

A equipe seguiu em 
acompanhamento, momen-
to em que ao perceber a no-
va ação policial, o suspeito 
dispensou uma mochila no 
telhado de uma residência 
e continuou a fuga. Em di-
ligência, os PMs consegui-
ram abordar o indivíduo a 
poucos metros do local.

Foi realizada a busca pes-
soal, mas nada de ilícito foi 
encontrado. Na sequência, a 
equipe procedeu com a bus-
ca na mochila abandonada 

no telhado, onde foi locali-
zada uma quantidade signi-
ficativa de entorpecentes e a 
quantia de R$ 73,00.

O abordado foi questiona-
do sobre a posse da mochila, 
informou que estava fazen-
do “um favor” a um amigo e 
que levaria a mochila até o 
ponto de tráfico, onde a dei-
xaria em uma árvore. Diante 
dos fatos, o abordado foi con-
duzido ao Plantão Policial de 
Hortolândia, onde permane-
ceu à disposição da Justiça.

PM detém suspeito com 
drogas em Hortolândia

Homem foi encaminhado ao Plantão Policial de Hortolândia e ficou preso

Jd. Nova américa

Pm desmonta refinaria do tráfico no interior
Uma refinaria de drogas foi encontrada por policiais militares 
do 14º Batalhão de Ações Especiais (Baep) na segunda-feira 
(13), no Jardim Botucatu, em Sorocaba, no interior de São Pau-
lo, com cerca de 130 quilos de diferentes substâncias ilícitas ar-
mazenadas. Um homem, de 27 anos, foi preso em flagrante. Os 
PMs receberam uma denúncia anônima.
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Na foto: Lindóia (SP)

Na cidade você visita a Praça das Águas com chafariz de água dançante, com parque 
para crianças e academia ao ar livre. Há o Mirante do Cristo construído em 1960, re-
formado em 2002 e permite a vista da cidade e da Serra da Mantiqueira. Ou o Miran-
te da Rota Turística Morro do Barnabé, lugar rústico em meio a natureza a 1200mts 
de altitude. Outra vantagem é estar rodeada pelas cidades de Águas de Lindóia, Ser-
ra Negra, Socorro e Itapira, favorecendo os passeios pela redondeza.

Na foto: Lindóia (SP), a capital nacional da Água Mineral

A cidade já faz por 
merecer o título de 
‘Estância Turística’, 
e caminha para ser 
a mais importante 
cidade daquela re-
gião do Estado. São 
Miguel Arcanjo está 
localizada em meio 
à cenários incríveis, 
de onde citamos o 
seu em Ecoturismo e 
seu histórico cultu-
ral. Ali está o Parque 
do Zico (atualmente 
em reforma), mais o 
Parque Taquaral e o 
Parque da Onça Par-
da, sempre com mui-
tas trilhas e belas ca-
choeiras. Com todo 
esse cenário, torna-
-se fácil contar com 
o seu Turismo Rural. 
Visite a cidade de São 
Miguel Arcanjo.
Na foto: A natureza 

impera em São 
Miguel Arcanjo (SP)

Uma cidade a te sur-
preender, certamente é 
São Miguel Arcanjo, na 
região metropolitana 
de Sorocaba, estando 
apenas a 180 km da ca-
pital. A história relata 
o tenente Urias, mora-
dor de Casa Branca (SP) 
dando início ao che-
gar no lugar em 1841. 
Crescendo, a cidade foi 
emancipada em 1889, e 
hoje faz parte do maior 
remanescente da Ma-
ta Atlântica, com des-
taque para a produção 
de diversas culturas, 
entre elas a viticultura. 
Com tudo isso e mais 
a forte parte religiosa, 
a cidade passa a ser 
destaque no Turismo 
paulista, convidativa, 
agradável e carinhosa 
com os turistas.

Na foto: São Miguel 
Arcanjo (SP), a 

Capital da Uva Itália

Com Decreto do Vaticano em 2018, a Matriz de São Miguel Arcanjo tornou-se Ba-
sílica Santuário. Assim, ela é a única no Brasil daquele padroeiro, um fato que já 
vem gerando centenas de visitantes e peregrinos de todas as partes durante o ano 
todo, com tendência a se intensificar. Ese destacado atrativo veio se juntar ao su-
cesso do cultivo da uva Itália, Rubi e Niagara. Aliás, São Miguel Arcanjo tem o tí-
tulo de “A Capital da Uva Itália”. 

Na foto: Igreja Matriz de São Miguel Arcanjo (SP)
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Quarenta por cento de toda água mineral consumida no Brasil é procedente da pequena cidade de Lindóia, a 156 km da capital, através de 
9 diferentes rótulos. Fundada em 1899, somente foi emancipada em 1965. Por iniciativa do Lions Clube, uma enorme “Garrafona de Água 
Mineral” é um marco em homenagem aos seus emancipadores, monumento muito fotografado por visitantes. A atual cidade de Lindóia 
era apenas um distrito da cidade de Águas de Lindóia, tendo sido desmembrada por Lei Estadual de 1964 e instalada no ano seguinte.

ATRATIVOS DE LINDÓIA

SÃO MIGUEL ARCANJOPOTENCIAL TURÍSTICO

AGORA TEM SUA BASÍLICA

Capital da água mineral

Turismo Paulista
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